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REQUERIMENTO 0647/2019

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Prefeito Municipal sobre a
possibilidade do aumento do valor do cartão alimentação e também que a Prefeitura passe a
oferecer as três opções aos servidores: a entrega da cesta básica, a continuidade do pagamento do
benefício através do cartão ou que o pagamento seja feito em dinheiro junto com o pagamento.

JUSTIFICATIVA

Considerando que este vereador foi procurado pelos funcionários públicos municipais questionando
sobre a defasagem dos valores pagos, sabendo que o cartão-alimentação é um projeto de minha
autoria que, após muita luta, tornou-se realidade. Além disso, anos após sua implementação,
conseguimos fortalecer a participação dos servidores municipais no comércio local, pois é sabido
que antes deste projeto o funcionalismo recebia uma cesta básica que era comprada fora de
Itapeva. Portanto, considero ser imprescindível reajustar o valor deste benefício, pois com o
aumento todo mundo ganha: o servidor e o comércio local, que hoje é nosso maior gerador de
empregos

Além do mais, faz-se necessário considerar que, infelizmente, Itapeva figura entrega as cidades
com o menor valor pago em Vale-Alimentacão, cujo valor é de R$ 110,00 atualmente, bem menor
que em Itararé (R$ 143), Nova Campina (R$ 200) e Avaré (R$ 243) para ficar nesses três
exemplos.

Diante disso, solicitamos que a Prefeitura passe a oferecer as três opções seguintes aos servidores
para assegurá-los, assim, o direito a ampla escolha: a entrega da cesta básica, a continuidade do
pagamento do benefício através do cartão ou que o pagamento do benefício seja feito em dinheiro
junto com o pagamento.

Pelo exposto, aguardamos reposta e providências sobre o assunto.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 2 de setembro de 2019.
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